

# Plataforma **BASES FUERA, OTAN NO** Andalucía



## **UNIDAD POPULAR PARA COMBATIR AL IMPERIALISMO.**

La Plataforma BASES FUERA OTAN NO de Andalucía lanza la convocatoria para la XXXV MARCHA A ROTA en el 2023.

Desde esta Plataforma somos conscientes de la diversidad de criterios e ideologías de las organizaciones y personas a título individual a las que nos dirigimos. Pero partimos del supuesto de que nos une la misma preocupación común por la Paz, la soberanía e independencia de los pueblos, así como el rechazo a la violencia desencadenada por el imperialismo a nivel planetario, como lo prueba la política genocida del ente sionista contra el Pueblo Palestino; el abandono, por parte del gobierno del estado español, del Pueblo Saharaui al expansionismo de Marruecos; el dantesco escenario del Yemen con más de 11.000 niños y niñas asesinados, etc...

En un escenario, como el actual, donde la tensión bélica que desencadena el imperialismo alcanza cotas que ponen en riesgo a la misma vida en el planeta y el acceso a los bienes necesarios para la vida por el alza de los precios. Ante el peligro real que sufre nuestra tierra debido a la presencia de bases militares, se hace más necesario que nunca la unidad de acción de todos aquellos y aquellas que, de una forma u otra, entienden que hay que dar respuesta a la agresión desencadenada por las élites capitalistas contra pueblos y naciones para apropiarse de sus recursos e imponer su hegemonía política, económica e ideológica sobre la población mundial. El pueblo andaluz no puede permanecer impasible ante la utilización de nuestro suelo como plataforma para las agresiones imperialistas.

Es por ello que, continuando con la iniciativa que los miembros de esta Plataforma tomamos al convocar la XXXIV Marcha a Rota, con la voluntad de dar continuidad de esta importantísima movilización antiimperialista y antimilitarista en Andalucía y conjunto del estado español, **convocamos la XXXV Marcha a Rota para el 16 de abril de 2023.**

Hacemos un llamamiento a cuantas organizaciones políticas, sindicales y sociales tengan en su ideario combatir a la OTAN y al imperialismo en cualquiera de sus manifestaciones a que se sumen a esta convocatoria y participen activamente en su organización, pues solo la unidad más amplia puede llevarnos a derrotar al monstruo y al desmantelamiento de las bases y la salida de la OTAN una aportación obligada del Pueblo Andaluz a esta lucha mundial.

**UNIDAD POPULAR PARA COMBATIR AL IMPERIALISMO. OTAN NO BASES FUERA.**



[plataformabasesfuera@gmail.com](mailto:plataformabasesfuera@gmail.com)



Plataforma BASES FUERA OTAN NO de Andalucía